

InternationalMedia

KAMIS 1 FEBRUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN RESMIKAN KAMPUS BARU UNU YOGYAKARTA

Presiden Jokowi berfoto bersama Minister of Energy & Infrastructure Arab Saudi Suhail Mohamed Al Mazrouei (kiri), Rais Aam PBNU Miftachul Akhyar (tengah), Ketua umum PBNU Yahya Cholil Staquf (kedua kanan) dan Gubernur DIY Sri Sultan HB X (kanan) se usai meresmikan Kampus Terpadu Universitas Nahdlatul Ulama (UNU) Yogyakarta di Sleman, D.I Yogyakarta, Rabu (31/1). Pada kegiatan yang menjadi salah satu rangkaian puncak Harlah ke-101 NU itu, Presiden Jokowi mengatakan pembangunan kampus terpadu UNU Yogyakarta tersebut merupakan sebuah lompatan kemajuan 50 tahun ke depan bagi NU.

Sri Mulyani Khawatirkan "Student Loan" Bermasalah karena Gagal Bayar

Student loan akan menyasar para mahasiswa yang tidak memiliki kemampuan secara ekonomi untuk membayar uang kuliahnya.

JAKARTA (IM) - Dewan Pengawas Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP) saat ini tengah menyiapkan bantuan pinjaman biaya pendidikan

bunga rendah. Pinjaman ini diperuntukkan untuk mahasiswa (student loan) yang digunakan untuk membayar Uang Kuliah Tunggal (UKT). Namun Menteri

Keuangan Sri Mulyani mengkhawatirkan "student loan" kelak bermasalah karena alamai gagal bayar. Skema beserta aturan student loan tersebut masih dalam tahap pengkajian.

"Saat ini, terkait dengan adanya mahasiswa yang masih membutuhkan pinjaman kita sekarang sedang membahas dengan Dewan Pengawas LPDP meminta untuk mengembangkan student loan," kata Sri Mulyani dikutip

dari Antara, Rabu (31/1).

Hal tersebut disampaikan Sri Mulyani sebagai tanggapan terkait isu pinjaman daring (pinjol) yang digunakan untuk membayar Uang Kuliah Tunggal (UKT). Sri Mulyani merincikan, student loan nantinya akan menyasar para mahasiswa yang tidak memiliki kemampuan secara ekonomi untuk membayar uang kuliah.

Sumber dana student loan

akan dialokasikan dari dana abadi yang tersedia pada program LPDP.

Dibuatnya skema tersebut menurut Sri Mulyani, sangat diperlukan lantaran akses pendidikan harus dapat dinikmati oleh semua masyarakat.

Oleh karena itu student loan dirancang agar biaya pendidikan tidak terlalu membebani para

► Bersambung ke hal 11

KPK Dalami Dugaan Korupsi Rp3,51 Triliun ke Caleg dan Parpol untuk Biaya Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Sementara Nawawi Pomolango menyebut bahwa pihaknya masih mengumpulkan bahan keterangan (pulkabek) guna melengkapi laporan hasil analisis (LHA) Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK).

PPATK sebelumnya menyebutkan adanya dugaan transaksi hasil korupsi senilai Rp 3,51 triliun dari 14 kasus di 2023 yang menyangkut calon anggota legislatif (caleg) yang masuk daftar calon tetap (DCT). PPATK juga sempat menyebut terdapat aliran dana Rp 1 triliun hasil kejahatan lingkungan untuk biaya pemilihan umum (Pemilu) 2024.

Nawawi mengaku telah menghubungi Direktur Pelaporan dan Pengaduan Masyarakat (PLPM) sepekan lalu.

"Terakhir, seminggu yang lalu, kami coba menanyakan kepada direktur, memang POB (prosedur operasional baku) masuk ditelaah oleh

Nawawi mengatakan, pihaknya harus memastikan apakah terdapat indikasi perbuatan korupsi yang masuk kewenangan KPK dan subjek hukumnya merupakan penyelenggara negara. Apabila syarat-syarat itu tidak terpenuhi, Nawawi mengatakan, LHA PPATK itu akan menjadi

► Bersambung ke hal 11

EDDY HIARIEJ MENANG PRAPERADILAN

KPK: Pertimbangan Hakim Masuk Akal atau Masuk Angin?

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Alexander Marwata mengatakan, pihaknya akan mengkaji putusan hakim tunggal PN Jakarta Selatan (Jaksel), Estiono, yang mengabulkan permohonan praperadilan yang diajukan mantan Wamenkumham, Edward Omar Sharif Hiariej alias Eddy Hiariej.

Dalam putusannya, hakim mengungkap sejumlah pertimbangan. Salah satunya, hakim menilai penetapan

tersangka yang dilakukan KPK terhadap Eddy tidak sah karena tidak didasarkan dua alat bukti minimal.

"Menimbang, bahwa oleh karena penetapan tersangka terhadap Pemohon tidak memenuhi minimum 2 alat bukti yang sah sebagaimana ketentuan pasal Pasal 184 ayat (1) Kitab Undang Undang Hukum Acara Pidana, maka Hakim sampai kepada kesimpulan tindakan Termohon

► Bersambung ke hal 11

Band Rock Anti-Perang Rusia Ditangkap saat Tur di Thailand

THAILAND (IM) - Bi-2, band rock asal Rusia-Belarusia yang disebut anti-perang Rusia-Ukraina, terancam dideportasi kembali ke Rusia saat melakukan tur di Thailand.

Human Rights Watch telah mendesak pemerintah Thailand untuk tidak mendeportasi Bi-2, yang telah dikritik oleh Moskow, dengan mengatakan bahwa ketujuh anggota band tersebut menghadapi penganiayaan jika dikembalikan ke Moscow.

"Jika pihak berwenang

Thailand mengirim mereka (Bi-2) kembali ke Rusia untuk menghadapi bahaya dan penganiayaan, ini akan menjadi kasus pertama di bawah pemerintahan (Perdana Menteri) Sretta," kata peneliti senior Human Rights Watch, Sunai Pasuk, kepada BBC.

"PM Thailand berjanji bahwa pemerintahannya akan mematuhi prinsip hak asasi manusia, jadi ini adalah ujian yang krusial," ujar Sunai Pasuk.

Persnil Bi-2 ditangkap karena pertunjukan tidak sah

saat melakukan tur di Phuket, sebuah pulau resor yang menampung ratusan ribu turis Rusia. Mereka ditahan di Bangkok. Namun pihak berwenang Thailand belum menjelaskan ke publik tentang penangkapan Bi-2 atau menanggapi pemberitaan BBC.

Melalui halaman Facebook resmi band tersebut, Bi-2 mengatakan mereka menghadapi deportasi setelah dinyatakan bersalah pada tanggal 26 Januari

► Bersambung ke hal 11



INKA EKSPOR GERBONG BARANG KE AUSTRALIA

Dirut PT INKA (Persero) Eko Purwanto (ketiga kiri) dan Project Manager UGL Mr Stan Schaffer (keempat kiri) mengangkat bendera saat pelepasan pengiriman gerbong barang berjenis Container Flat Top (CFT) Wagon pesanan UGL Rail Services Pty Ltd Newcastle Australia di Madiun, Jatim, Rabu (31/1). INKA Grup akan menyelesaikan pembuatan dan pengiriman 450 unit CFT Wagon 50Ft pesanan UGL Rail Services Pty Ltd untuk memenuhi permintaan 450 gerbong dari KiwiRail New Zealand yang akan didesain oleh UGL hingga Nopember 2024.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>



Yayasan Tzu Chi Indonesia

Cinta kasih tidak akan berkurang karena dibagikan, malah sebaliknya akan semakin tumbuh berkembang karena diteruskan kepada orang lain.
(Master Cheng Yen)



intiland

印尼旅遊部推荐咖啡
wonderful indonesia

PREMIUM QUALITY
AUTHENTIC
INDONESIAN
印尼猫屎咖啡

100% PURE

KOPITIAM

Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market city PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Diago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart

For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!

Dahsyat, Aliran Lava Gunung Lewotobi Laki-Laki Membelah Hutan



BADAN Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) terus memantau kondisi Gunung Lewotobi Laki-laki, di Flores Timur, Nusa Tenggara Timur (NTT), pascaerupsi.

Kepala BNPB Letjen TNI Suharyanto, memantau dari udara dengan menggunakan helikopter BNPB sekitar 15 menit. Dia melihat jalur lava yang menghancurkan vegetasi

► Bersambung ke hal 11

Survei Point Indonesia: Gerindra dan PDIP Teratas, PPP dan PSI 3%



LEMBAGA Point Indonesia merilis survei terkait elektabilitas partai politik peserta Pemilu 2024. Elektabilitas Partai Gerindra teratas disusul oleh PDIP, Partai Golkar, dan partainya lainnya.

Hasil survei ini dipaparkan oleh CEO Point Indonesia, Karel H Susetyo, Rabu (31/1). Teknik sampling dalam survei ini

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.810,00	15.790,00
SGD	11.808,00	11.778,00
AUD	10.403,00	10.363,00
HKD	2.054,00	1.994,00
EUR	17.335,00	17.085,00
GBP	20.302,00	20.032,00

Rabu 31 Januari 2024 13:04 WIB